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INDICA  AO  EXCELENTÍSSIMO  SENHOR
GOVERNADOR DE ESTADO, SILVAL DA CUNHA
BARBOSA,  COM  CÓPIA  AO  SENHOR
SECRETÁRIO DE ESTADO DE TRANSPORTE E
PAVIMENTAÇÃO  URBANA,  ARNALDO  ALVES
DE SOUZA NETO, A RETOMADA DAS OBRAS
DE ASFALTO NA RODOVIA QUE LIGA NOVA
MUTUM A SANTA RITA DO TRIVELATO.

Nos termos do artigo 160 do Regimento Interno desta Augusta Casa de Leis, requeiro à Mesa, ouvido o
Soberano Plenário, que seja encaminhado o presente expediente ao Excelentíssimo Senhor Governador
de Estado, Silval da Cunha Barbosa, com cópia ao Senhor Secretário de Estado de Transporte e
Pavimentação Urbana, Arnaldo Alves de Souza Neto, a retomada das obras de asfalto na rodovia que
liga Nova Mutum a Santa Rita do Trivelato.
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Dilmar Dal Bosco
Deputado Estadual



JUSTIFICATIVA

O município de Nova Mutum está localizado na microrregião do Alto Teles Pires e está  à 250 km (duzentos
e cinqüenta  quilômetros) da capital, com sua população levantada pelo IBGE no ano de 2009 (dois mil e
nove) com 26.874 (vinte e seis mil oitocentos e setenta e quatro) habitantes. Em 2010 sua população
ultrapassa os 36.000 habitantes.

Considerado um dos municípios com maior índice de desenvolvimento humano (IDH) em 3° lugar e
consequente crescimento da economia local, Nova Mutum vem se destacando, dentre as 141 cidades de
Mato Grosso, também pelo ritmo acelerado da construção civil e loteamentos.

A presente indicação tem por finalidade a necessidade de retomada das obras do asfalto da Rodovia MT-235,
chamada “Rodovia da Produção” que liga os Municípios de Nova Mutum a Santa Rita do Trivelato. Os
trabalhos da MT-235 iniciaram em 2003 e até a presente data não foi concluído.

A garantia de estradas sempre em boas condições de trafegabilidade e segurança são dois dos principais
benefícios que os motoristas esperam encontrar.

Pelo exposto, acolhemos com grande empenho esta reivindicação e pedimos a colaboração dos nobres
pares na aprovação da presente matéria.
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